

Cher(s) parent(s),

Le vendredi 30 novembre dernier a eu lieu notre marché de l'Avent. Nous espérons que vous avez pris autant de plaisir à y participer que nous à le préparer.

Nous tenons d'ailleurs à remercier tous les parents qui ont contribué, de près ou loin, au bon déroulement de cet événement ainsi que nos partenaires (entreprises, collectivités, commerces).

Comme vous avez pu le remarquer beaucoup de changements ont eu lieu cette année dans l'organisation du marché (avec la présence de véritable chalets, d'un décor photo plus vrai que nature), la proposition de nouveautés (pop-corn, vin chaud, créations réalisées par les parents : couronnes et centres de table), la décoration de la cour (installation de jardinières, décor des portes des maternelles ...).

Une telle animation ne se préparant à la dernière minute, nous sommes déjà dans les starting-blocks afin de préparer le marché de l'Avent 2019 !! D'ailleurs si vous avez pour projet de vous séparer de votre sapin de Noël (artificiel) ou autres décorations, nous serions ravis de leurs donner une seconde vie dans notre prochain décor.

Même si les projets ne manquent pas, toutes les idées sont bonnes à prendre. Alors si parmi vous certains(es) ont des talents, des idées ou simplement envie de venir nous aider, n'hésitez pas, vous serez les bienvenus !!!

Nous en profitons pour vous souhaiter une excellente année 2019 !

Les membres de l'Apel !!

**Pour nous joindre : [apel.ecole.nda@gmail.com](mailto:apel.ecole.nda@gmail.com)**

**Sur Facebook (groupe fermé) : [Apel École Notre Dame des Anges](#)**

